

ACTA DE LA SESION DE LA COMISION PERMANENTE DE SUGERENCIAS Y RECLAMACIONES DEL DÍA 27 DE JULIO DE 2023.

En Alcalá de Henares, en la Sala de Comisiones de la 2ª planta de la Casa Consistorial, se celebra la Sesión de la Comisión Permanente de Sugerencias y Reclamaciones, con la asistencia de los Sres. y Sras. Concejales que a continuación se relacionan,

ASISTENTES TITULARES Y SUPLENTE:

D. Antonio Saldaña Moreno (Presidente)
Dª Esther de Andrés Domínguez (Grupo PP)
Dª Pilar Cruz García (Grupo Vox)
Dª Patricia Sánchez González (Grupo PSOE)
D. Miguel C. Castillejo Calvo (Grupo PSOE)
Dª Rosa Mª Romero Méndez (Grupo Mas Madrid).

Actuando como Secretaria de la Comisión: Val Medina Barcenilla.

Se hace entrega de los informes a los miembros de la Comisión asistentes.

El Sr. Presidente hace una aclaración respecto de la hora límite de presentación de iniciativas por los Grupos, ésta será a las 14:00 h.

Da comienzo la sesión, siendo las 10:06 horas del día arriba señalado, adoptándose los siguientes acuerdos:

1. Aprobacion del Acta de la Sesión Constitutiva

El Sr. Presidente, somete a votación el acta de constitución de la Comisión celebrada el día 17 de julio de 2023. No habiendo ninguna salvedad, queda aprobada.

2. Informes de la Presidencia

El Sr. Presidente da lectura al informe presentado de Sugerencias y reclamaciones en el periodo comprendido entre 19 de junio hasta 21 julio de 2023.

Informe por Distritos, por Áreas de actuación de peticiones e informe estadístico de los Servicios de Cuida Alcalá.

A continuación, da lectura del informe de Transparencia, expedientes tramitados en el periodo comprendido entre el del 25 de marzo y el 21 de julio de 2023. Informes estadísticos correspondientes al primer y segundo trimestre del año en curso, de las solicitudes de acceso a la información pública tramitadas.

3. Resolución iniciativas presentadas a la Comisión.

VOX

No presenta iniciativas

MAS MADRID

No presenta iniciativas

PSOE

El Sr. Presidente cede la palabra al Sr. Castillejo, para la presentación

Toma la palabra y da lectura literal de las siguientes,

- 1- "A mediados del mes de junio, la rotonda de Jesús Rodríguez Magro (confluencia entre calles Demetrio Ducar, Nuñez de Guzmán y Avenida Reyes Católicos) sufrió un impacto de vehículo que deterioró la estructura ornamental gravemente. Ante esta situación, vecinos de la zona nos trasladan la siguiente pregunta: ¿cuándo se prevé el arreglo y/o reposición de dicha estructura ornamental en recuerdo a Jesús Rodríguez Magro?"

El Sr. Presidente indica que el accidente tuvo lugar el día 6 de junio, y que, se van a realizar los estudios oportunos por las concejalías implicadas, para proceder a la reposición de la escultura.

- 2- "Algunos vecinos nos trasladan que, debido a las obras de la Comunidad de Madrid, la acera de la Avenida de Europa que conecta el barrio de Iviása con la Garena, por las obras del instituto Francisco de Pedraza, está muy deteriorada e impracticable. Dichos vecinos trasladan la siguiente pregunta: ¿Es posible que desde el Ayuntamiento se pueda requerir a la Comunidad de Madrid que realice una solución provisional mientras duran esas obras, para ya después poder adecuar la solución definitiva en consonancia con las aceras de alrededor cuando dicha obra finalice?"

El Sr. Presidente responde sobre este punto, que se va a revisar la zona, para ver las actuaciones que se pueden acometer, y si es necesario, solicitar a la CCAA cualquier posible solución, ya que ha habido un proyecto municipal, como es el del Eje Norte Verde. Se revisará todo y así actuaremos.

- 3- "Nos trasladan vecinos del entorno de la Ronda del Henares que recientemente en dicha calle se han retirado algunos bancos, en una zona transitada especialmente por personas mayores. Por otra parte, fruto de inversiones realizadas en la anterior legislatura 2019-2023 se han ido reemplazado y añadiendo nuevos bancos de mobiliario urbano. Y debido a ello, dichos vecinos también nos trasladan la siguiente pregunta: ¿se van a poder reponer los bancos retirados en Ronda del Henares por otros nuevos?"

El Sr. Presidente responde, que se va a estudiar con las diferentes áreas, se ha actuado en la zona más cercana al río y se han instalado bancos. Se estudiará su retirada, porque se han retirado, y vamos a ver si se pueden reponer de piedra, madera, lo mismo, también se repondrán.

No habiendo ningún otro asunto que tratar, se da por finalizada la sesión, siendo las 10,13 horas del mencionado día, levantándose la presente acta, compuesta de tres hojas, que será sometida a la aprobación de sus miembros.